> Toutes les communes > Baden

Bagad. Les jeunes à l'honneur en 2019

Publié le 09 janvier 2019 à 12h18

VOIR LES COMMENTAIRES



Une nouveauté au bagad de Baden, en ce début d'année. Cette formation de 27 musiciens s'est enrichie de talents qui ont permis la création d'un deuxième groupe plus expert, mais aussi d'une ligne de percussions dédiée aux 5-8 ans. « En apprenant les rudiments du tempo avec des batteries et des caisses, ils pourront apprendre à aimer jouer en formation et à apprécier d'autres instruments plus complexes, comme la cornemuse ou la bombarde », explique Daniel Bouëssé, président du bagad. Celui-ci encourage plus particulièrement les enfants de Baden et des alentours à les rejoindre.

Pratique

Inscriptions et renseignements : gerard.saussand@gmail.com 06 60 95 28 22, www.bagadbaden.com

Retrouvez plus d'articles

bagad



1 sur 1 09/01/2019 à 23:03